

8

Jerez de la Frontera (Cádiz) LESSO/273(A)



ALCALDÍA
DE
JEREZ DE LA FRONTERA

Nombre representante
C

El Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia en sesion celebrada el Sábado último, al punto catorce, adoptó el siguiente acuerdo:-----

"Es leída circular del Sr. Presidente de la Comision organizadora de la Asamblea Regional que viene ocupandose de cuanto se relaciona con la dotacion a Andalucia de un Estatuto basado en el derecho que concede el título primero de la Constitución de la República, y participando que próximo a celebrarse la Asamblea, interesa de esta Corporación designe representante que concorra a la misma que tendrá lugar en Córdoba.- El Sr. Rubio dice que vé con simpatia el escrito leído al que debemos sumarnos designando representante, extendiendose en consideraciones acerca de las ventajas que la Autonomia Municipal representa adhiriendose tambien el Sr. Fernandez Ruiz quien propone se faculte a la Alca dia para la designacion de representante El Sr. Narvaez dice que coincide con el Sr. Rubio en este asunto y propone se faculte a la Presidencia para asistir a dicha Asamblea y para en caso de no serle posible, designe quien haya de concurrir.-Así se acuerda por unanimidad".-----

Lo que en cumplimiento del citado acuerdo tengo el honor de comunicar a

LE550/273 (27)

V.S., y como contestacion a su att°
escrito fecha 10 del actual.

Viva V.S. muchos años.

Jerez 26 Octubre 1932.

El Ayuntamiento de mi presidencia
ha recibido el día de hoy el
al punto de vista, adopción el siguiente

acuerdo:-----
"En la cédula circular del Sr. Presidente
de la Comision organizadora de la Asam-
blea Regional que viene ocupándose de
cuanto se relaciona con la dotacion a
Andalucía de un Estatuto pasado en el
derecho que concede el título primero
de la Constitución de la República, y
participando que próximo a celebrarse
la Asamblea, interes de esta Corpora-
cion designe representante que concorra
a la misma que tendrá lugar en Córdoba.
El Sr. Rubio dice que ve con simpatía
el escrito leído al que debemos sumarnos
designando representante, extendiéndose
en consideraciones acerca de las ven-
tas que la Autonomia Municipal representa
significativas tambien el Sr. Fernandez
Ruiz quien propone se faculte a la Alcal-
dia para la designacion de representante
El Sr. Alvarez dice que coincide con el
Sr. Rubio en este asunto y propone se
faculte a la presidencia para asistir
a dicha Asamblea y para en caso de no
serlo posible, designe quien haya de

Sr. Presidente de la Comision organizadora de la
Asamblea Regional pró Estatuto Andaluz.

Excma. Diputacion Provincial de S e v i l l a

acuerdo tengo el honor de comunicar a